



PROCÈS-VERBAL
ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE TENUE LE VENDREDI 23 JANVIER 2015

1. VÉRIFICATION DU QUORUM ET OUVERTURE DE L'ASSEMBLÉE

Le quorum moral est atteint, la réunion est ouverte.

2. ÉLECTION DES OFFICIELS DE L'ASSEMBLÉE (PRÉSIDENT ET SECRÉTAIRE)

Jimmy Trottier est nommé président d'assemblée (pas de vote).
Cyril Boyer est nommé secrétaire d'assemblée (pas de vote).

3. LECTURE ET ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR

Jimmy Trottier lit l'ordre du jour.

Le point 9 (Présentation et adoption du budget prévisionnel automne 2015) est renommé Présentation et adoption du budget prévisionnel hiver 2015.

L'ordre du jour est adopté à l'unanimité.

4. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA DERNIÈRE ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE

Il n'y a pas de demande de relecture.

Pascal Landry **propose** l'adoption du procès-verbal de la dernière Assemblée générale annuelle.

Le procès-verbal de la dernière Assemblée générale annuelle est adopté à l'unanimité.

5. PRÉSENTATION DE L'ASSOCIATION

Jonathan Lavoie présente l'association, un bref historique avec la deuxième au festival étudiant et Novemberfest.
Le Comité exécutif est présenté.

6. SUIVI DES MANDATS OCTROYÉS AU COMITÉ EXÉCUTIF LORS DE LA DERNIÈRE ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE

6.1 Étude sur les coûts liés aux imprimantes en libre-service

Cyril Boyer présente l'étude sur les deux imprimantes que finance l'association.

Il est demandé si équiper le local avec une relieuse serait possible.

Cyril Boyer répond que c'est possible, il faudrait plus d'informations sur le besoin et voir si les budgets le permettent ce qui sera discuté au point 9.

Il est suggéré de faire payer l'accès au local.

Cyril Boyer répond que le local appartient à l'UQAC, les membres payent déjà ce service avec leurs cotisations.

Jimmy Trottier présente le système de cotisations étudiantes.

6.2. Entente de financement des Jeux du Commerce

Jonathan Lavoie présente les Jeux du commerce qui sont principalement pour l'AEMSA (étudiants en administration au premier cycle), un de nos programme y participe (DESS en comptabilité) ce qui représente 6 membres de REESAC.

Un financement de 50\$ par participant de REESAC a été accordé.

Il est demandé si un étudiant de cycle supérieur pouvait participer aux Jeux du commerce.

Mathieu Simard explique que seuls les étudiants au DESS en comptabilité peuvent participer aux épreuves de comptabilité et fiscalité.

Il est demandé s'il est possible d'accompagner les participants lors des Jeux du commerce.

Mathieu Simard répond que oui, des bénévoles et des coachs sont recherchés.

Une demande sera probablement envoyée l'année prochaine, un parrain REESAC sera exigé.

Robin Tranchant **propose** que REESAC négocie l'envoi d'un parrain REESAC aux Jeux du commerce si REESAC participe financièrement.

Adopté à l'unanimité.

6.3. Calendrier des activités pour hiver 2015

Marie-Pier Houde présente le calendrier des activités.

Pour le premier 4 à minuit un pool sur la remise des oscars sera organisé avec des prix à gagner.

Le thème du festival étudiant sera « les Vikings ».

Mathieu Simard précise que c'est l'ensemble des cycles supérieurs qui formera l'équipe.

Colin Routhier informe qu'une personne de cycle supérieur en génie serait intéressée à rejoindre l'équipe.
Marie-Pier Houde répond qu'il faut qu'il se renseigne avec son association pour savoir si cela est possible.

Il est demandé si une participation financière est demandée pour pouvoir participer.

Marie-Pier Houde répond que non.

Jimmy Trottier explique que la seule restriction est le nombre de places disponibles aux activités.

Le PU organisé avec l'association de Psychologie n'a pas encore de thème. Des bénévoles seront demandés
Le second 4 à minuit n'a pas encore de thème également.

Une activité « surprise » est à l'étude. Des informations sont attendues pour savoir si elle peut être organisée.

Robin Tranchant demande pour renouveler l'activité œufs de pâques.

Marie-Pier Houde répond que cela peut être organisé.

Robin Tranchant demande pour organiser une activité comme un paint-ball.

Mathieu Simard explique que les terrains ouvrent à partir de la mi-mai pour le paint-ball ce qui est tard.

Robin Tranchant demande pour organiser une sortie « cabane à sucre ».

Jimmy Trottier informe que c'est prévu.

Louis Varenne **propose** de mandater le Comité exécutif pour une activité « pêche blanche ».

Adopté à l'unanimité.

Florence Hermenier **propose** de mandater le Comité exécutif pour une activité « patin à glace ».

Adopté à l'unanimité.

Jonathan Lavoie informe qu'il est possible de soumettre d'autres idées plus tard.

Louis Varenne demande s'il y a une activité d'organisée pour le Super Bowl.

Marie-Pier répond que oui, c'est organisé l'AEMSA au Baruqac.

Mathieu Simard suggère d'y réserver une table REESAC pour le Super Bowl.

Il est demandé s'il était possible d'organiser une soirée de Scrabble.

Marie-Pier Houde répond que la suggestion est pris en note.

Mathieu Simard explique qu'il y a régulièrement des soirées jeux de société d'organisées.

6.4. Étudiants siégeant au conseil de module

Pascal Landry se présente.

Pascal Landry présente le conseil de module : des étudiants avaient été choisis par les directeurs de modules au lieu de provenir de l'association étudiante.

Marie-Pier précise qu'elle y siège.

Lors de la dernière Assemblée générale annuelle, il était demandé que ce soit des étudiants proposés par l'association étudiante. Les directeurs ont été consultés et sont très favorable à l'initiative.

Pascal Landry **propose** de mandater le comité exécutif pour récupérer les modalités de participation des étudiants.

Adopté à l'unanimité.

Robin Tranchant **propose** que le Vice-président aux affaires pédagogiques siège au deux conseils de module.

Adopté à l'unanimité.

6.5. Redéfinition des tâches du vice-président aux affaires externes

Ce point sera traité en même temps que le point 10 (Modifications des statuts et règlement du REESAC).

6.6. Cahier de positions du REESAC

Mathieu Simard présente la nécessité de prendre position dans les instances du MAGE et de consulter les membres, c'est pourquoi un cahier de position est proposé maintenant.

Local de maîtrise :

Mathieu Simard suggère d'améliorer le local.

Kevin Perron recommande d'avoir un divan.

Louis Varenne informe que les ordinateurs n'ont pas tous accès à internet.

Le scanner va être installé sous peu.

Louis Varenne recommande l'achat d'une relieuse, Mathieu Simard va s'informer pour une relieuse.

Promotion des programmes à l'interne :

Mathieu Souligne le manque de promotion à l'interne des programmes que représente, il faudrait développer la visibilité pour ces programmes.

Qualité de l'enseignement :

Mathieu Simard souligne le manque de pertinence de certains cours.

Colin Routhier explique que certains cours sont nécessaires car tout le monde ne vient pas d'administration et que c'est important d'avoir des cours reprenant des éléments de baccalauréat en administration.

Relations avec le MAGE et les autres associations modulaires :

Mathieu Simard explique le fonctionnement du Conseil central.

La remise en question du poids démocratique des associations au Conseil central pousse REESAC à avoir l'avis des membres pour se positionner.

Mathieu Simard explique les possibilités, inconvénient et avantages.

Colin Routhier demande si la prise de positions se fait lors de cette assemblée générale.

Robin Tranchant répond que ce sera fait lors d'une assemblée générale du MAGE sachant que cela impose une modification des statuts et règlement du MAGE.

Robin Tranchant explique plus en détail les solutions et que REESAC doit se positionner dès maintenant.

Colin Routhier explique que les instances s'adressent d'avantages aux membres impliqués qu'aux étudiants en général vu que les associations ne consultent pas suffisamment leurs membres, une voix par association est un bon compromis.

Robin Tranchant explique son avis sur les choix proposés.

Colin Routhier explique que le respect de la consultation des membres est important et qu'un changement de position n'aurait pas de sens.

Robin Tranchant **propose** que le Comité exécutif soit mandaté pour trouver consensus en Conseil central sur les positions à prendre.

Adopté à l'unanimité.

Il est proposé de se positionner en faveur de la solution suivante : une voix par association et vote au deux tiers.

Adopté à l'unanimité.

Politique et orientations du MAGE :

L'association peut être consultée en permanence pour tout problème ou autre.

Positions externes :

Il est souligné que le service de placement a été coupé en 2012.

Jimmy Trottier informe que l'ADUQAC peut aider à trouver un emploi comme le service de placement.

Robin Tranchant **propose** que REESAC soit contre toute coupe touchant l'enseignement dans l'éducation et la recherche. Mathieu Simard souligne que c'est la position actuelle de REESAC.

Adopté à l'unanimité.

7. COMITÉ DE BAL DES FINISSANTS

Cyril Boyer explique ce qu'est un bal de finissant et invite les personnes intéressées à rejoindre le comité en charge d'organiser ces activités.

Marie-Pier explique qu'il y a un « après bal » de prévu ouvert à tous.

8. DÉPÔT ET ADOPTION DES ÉTATS FINANCIERS

Jonathan Lavoie présente les états financiers.

Jonathan Lavoie souligne que REESAC ne manque pas d'argent, et que l'association a besoin de dépenser.

9. PRÉSENTATION ET ADOPTION DU BUDGET PRÉVISIONNEL HIVER 2015

Jonathan Lavoie présente le budget prévisionnel hiver 2015.

Le budget est adopté à l'unanimité.

10. MODIFICATION DES STATUTS ET RÈGLEMENTS DU REESAC

Pascal Landry explique ce qu'est la charte.

Robin Tranchant **propose** de passer en comité plénier.

Adopté à l'unanimité.

Sortie du comité plénier.

Kevin Perron **propose** l'adoption des modifications présentées.

Adoptée à l'unanimité.

11. POSTES À POURVOIR AU SEIN DU COMITÉ EXÉCUTIF

11.1 Observateurs (deux)

Kevin Perron est proposé par Pascal Landry.

Colin Routhier est proposé par Kevin Perron.

Kevin Perron. se présente.

Colin Routhier se présente.

Marie-Pier demande s'ils prévoient de s'impliquer pour la prochaine session.

Kevin Perron. répond que oui.

Colin Routhier répond que oui, dépendamment de son temps libre.

Pas de demande de vote.

Colin Routhier **est élu à l'unanimité.**

Kevin Perron. **est élu à l'unanimité.**

11.2 Trésorier

Vincent Bellier est proposé par Pascal Landry.

Vincent Bellier accepte.

Pas de demande de vote.

Vincent Bellier **est élu à l'unanimité.**

Kevin Perron demande comment un poste peut être comblé s'il est libéré entre temps.

Cyril Boyer répond que le poste est comblé par intérim jusque la prochaine assemblée générale où la personne devra être élue par l'assemblée.

12. VARIA

12.1 Baseball poche

Jonathan Lavoie présente le concept et les règles.

12.2 Cabane à sup'

Jimmy Trottier va transmettre prochainement les informations pour l'activité « cabane à sucre ».

13. LEVÉE DE L'ASSEMBLÉE

Épuisement de l'ordre du jour, l'assemblée est levée.

Président d'assemblée
Jimmy Trottier

Secrétaire d'assemblée
Cyril Boyer